
＜小野地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
＜子育て世代への支援について＞
　子育て世代が魅力を感じる制度があれば紹介してほしい。

　医療費助成について、未就学児は無償、小中学生は１割負担で１月あた
り通院1,000円が上限、入院2,000円上限 福祉環境

2
＜人形峠の崩壊について＞
　人形峠の崩壊には早急な対応が必要。

　調査の結果、がけの上部に大きな浮き岩が多数あることが判明した。安
全通行できるよう市も対策工事を進めているところである。 経済建設

3

〈観光地へのトイレ設置について〉
　山陰のモンシャン・ミッシェルといわれる衣毘須神社への観光客が増え
ているが、トイレがない。自治会で県へ要望したが、却下された。市が県
へ働きかけるなり、独自に設置してほしい。

　意見として執行部へ伝える。
【執行部通知：観光交流課】

経済建設

4

＜人麿顕彰と観光について＞
　人麿没後１３００年大祭を準備しているが、後世へ伝えていく事業なの
に、ほぼ地元負担でしんどい。市の観光資源なので予算的な支援もしてほ
しい。

　ご意見はごもっともだと思う。江津市に負けないよう、力を入れてい
く。

総務文教

5

＜市道、川掃除の補助金関係について＞
　市道や川掃除に補助金があるが、掃除の事前、途中、事後を入れ３回も
写真が必要。しかも年３回、３か所で２７枚の写真を添付しなければなら
ない。仕上がりの１枚でいいではないか。労力のかかることは避けてほし
い。回答を希望する。

　写真の件については執行部に伝える。要望として持ち帰り、協議結果を
回答する。
【執行部回答：土木課】
　要望いただいた写真の件は、事前、作業中、完了の写真は必要だが、代
表地点１か所のみでも構わないことになっている。

経済建設

6
＜市道周辺の草刈りについて＞
　市道周辺をボランティアで草刈りしている人に補助してあげてほしい。
補助制度を知らない人もいるので、制度の周知も必要。

　自主的に草刈りをしているのが現状である。制度周知については、執行
部に伝える。
【執行部通知：土木課】

経済建設

7
〈営農支援について〉
　集落営農の研修に邑南町や美郷町に出かけたが、営農支援をしっかり
やっている。益田市も支援に力を入れてほしい。

　農事組合法人を立ち上げ補助を求めていく手もある。
経済建設

8

＜小中学校の統合について＞
　学校の廃校は過疎化に拍車をかけることになるので匹見のように小野中
学校と戸田小学校を統合してでも地元に学校を残してほしい。

　教育委員会へ要望書を出す手法もある。地域からの声があることは伝え
る。
【執行部通知：教育総務課】
　「今後の小中学校のあり方実現に向けた実施計画（R2年2月策定）」にお
いて、匹見小・中学校の同一校舎運営にあたっては、他の中学校との再編
と異なり、再編する中学校との通学距離が遠距離となることから、生徒の
通学に係る負担を考慮して進めてきた経緯がある。
　小野中学校においては、生徒一人ひとりが多くの同世代の中で生活する
ことにより、将来に向け社会性を身に付けることを最優先に考え、再編後
の通学等や将来の状況を見据え、生活幹線でつながる高津中学校との再編
を検討している。

総務文教

9

＜旧飯浦小学校の跡地管理について＞
　旧飯浦小学校が解体されたが、跡地の雑草対策はどうするのか、年数回
は草刈りしなければならないと思うが、市は早急な検討と回答が欲しい。

　持ち帰り、教育委員会と話し合う。
【執行部回答：教育総務課】
　雑草対策として職員が年に数回草刈りを実施する予定としている。 総務文教
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10
＜飯浦川の管理について＞
　県河川の飯浦川は土砂が堆積し、雑草が繁茂して豪雨時には水位が上昇
して越水が怖い。議会として運動をしてほしい。

　県に対策をとるよう担当課に伝える。
【執行部通知：土木課】 経済建設

11
＜核廃棄物最終処分場説明会について＞
　核廃棄物最終処分場の説明会が益田市で開かれるがなぜ、益田で説明会
が開催されるのか。

　全国各地で説明会が開催されており、益田市もその一つである。山陰で
も過去に浜田市などで開催されている。 総務文教


